

# Recibe Jalisco otra degradación

> Otorga al Estado, ahora HR Ratings, categoría más baja por no liquidar crédito bancario

Luis Durán, Marylú Vallejo y Christian Velasco

GUADALAJARA.- Jalisco sufrió otro revés en su calificación crediticia por no haber cumplido con el pago del crédito de mil 400 millones de pesos que adquirió el Gobierno del Estado con el Banco Interacciones para costear los Juegos Panamericanos del 2011.

A la reducción en la calificación de la empresa Fitch Ratings, de A+(mex) a D (mex), la más baja, se sumó la degradación de la calificadora HR Ratings, que también le otorgó la calificación más baja, que pasó de HR A+ a HR D.

“La calificación de HR D significa que el emisor tiene la más

## Acuerda banco reestructurar

El Banco Interacciones acordó redocumentar una parte del crédito quirografario por mil 400 millones de pesos que le adeuda el Gobierno de Jalisco, pero otra porción deberá saldarla la Administración estatal.

Fernando Solís Cámara, vocero de Interacciones, aseguró que el banco ya acordó con el Gobierno de Jalisco la reestructuración de esta deuda.

EL NORTE buscó al Secretario de Finanzas, Martín Mendoza, para conocer su postura, pero no estuvo disponible.

Ludivina Ruiz

baja calificación crediticia. Ya sea que se encuentra en ‘default’ o es altamente probable que se caiga en incumplimiento de pago de las obligaciones de deuda en el corto plazo”, indicó la empresa calificadora en un comunicado.

“Adicionalmente coloca en observación negativa a los cuatro créditos estructurados y calificados por HR Ratings de dicha entidad”.

Los cuatro créditos que la compañía HR Ratings califica a Jalisco fueron otorgados al Estado por los bancos Scotiabank Inverlat, Santander, Binter y Banorte, aunque no se especifican montos en el comunicado.

HR Ratings indicó que monitoreará las negociaciones en el corto plazo entre el banco y el Estado para evaluar las consecuentes acciones de calificación.

El Gobernador Emilio González Márquez descartó que se vayan a incrementar los impuestos o que se restablezca la tenencia ante la necesidad de pagar el crédito quirografario.

A través de su cuenta de Twitter, el Ejecutivo indicó que la entidad resolverá la situación.

EL NORTE publicó ayer que Jalisco solicitó un crédito quirografario por poco más de 2 mil millones de pesos para hacer frente a los gastos generados por los Juegos Panamericanos 2011.

Como llegó el fin de año sin que el Ejecutivo estatal encontrara dinero para pagar, la Federación le prestó 2 mil 95 millones.

Estos recursos debieron haberlos regresado a la administración federal a inicios del 2012, y para esto contrató una nueva deuda.